

“La seguridad de los datos es uno de los retos para la transformación digital”

TECNOLOGÍA. DE ACUERDO CON EL MÁS RECIENTE INFORME DE DELL TECHNOLOGIES, EN LATINOAMÉRICA, POCAS EMPRESAS HABÍAN AVANZADO EN FORTALECER SU DIGITALIZACIÓN

BOGOTÁ

Con el objetivo de mapear el progreso de la transformación digital en las medianas y grandes empresas y de dejar ver los desafíos de las compañías derivadas de la nueva coyuntura global, *Dell Technologies* presentó los resultados del Índice de Transformación Digital 2020.

En entrevista con LR, **Maryury Romero**, gerente general de *Dell Technologies* para Colombia y Ecuador, habló sobre cómo se están adaptando los negocios en Latinoamérica y cómo se encuentra el país en esta materia.



Dell Technologies

Maryury Romero, gerente general de *Dell Technologies* para Colombia y Ecuador, dijo que en el país hay buenos talentos.

¿De qué se trata este estudio que presentó la compañía?

El Índice de Transformación Digital es un referente mundial que básicamente indica a dónde está la transformación digital en las empresas alrededor del mundo. *Dell Technologies* encuestó a más de 4.300 líderes de negocios y a altos ejecutivos para analizar qué esfuerzos están realizando. De este estudio salieron varias cifras globales bien interesantes que nos muestran cómo nos estamos adaptando en esta pandemia y cómo esto ha sido un catalizador de la transformación.

¿Cuáles fueron esas cifras globales que vale la pena destacar?

Vemos que ocho de cada 10 empresas aceleraron algunos programas de transfor-

mación digital durante 2020. Algunos negocios fueron más allá que otros y los indicadores nos muestran que solo 41% aceleró la mayoría de sus programas y un 56% tuvo un avance, mientras que 79% de los encuestados están reinventando su modelo de negocio como resultado de esta disrupción causada por la pandemia. También encontramos que 50% de las empresas consultadas se preocupa si no ve que está avanzando a la velocidad necesaria que se requiere para enfrentar los nuevos retos de la pandemia.

¿Cómo se encuentra Latinoamérica y especialmente Colombia en transformación?

Las empresas han estado tomando medidas para superar las barreras. No es un tema fácil, por ejemplo, en Latinoamérica hay empresas que estaban muy maduras, otras que estaban muy adelantadas y otras organizaciones que estaban rezagadas. En Colombia se evidenció que hay sectores que estaban mucho más maduros que otros en tema de transformación.

¿Cuáles son esos sectores que se encuentran maduros en transformación?

Los sectores que se encuentran más robustos son: banca y telecomunicaciones. Otros de los sectores que siguen por esa misma línea son: educación, salud y retail.



Diego Páramo
Experto en digital e inteligencia artificial

“Una parte de la transformación digital ocurrió el año pasado. Las pequeñas y medianas empresas se vieron en la necesidad de tener una presencia online”.

80%

DE LAS EMPRESAS CONSULTADAS POR DELL REALIZÓ UN AVANCE EN ALGUNOS DE SUS PROGRAMAS DE TRANSFORMACIÓN DIGITAL.

Síganos en:



www.larepublica.co

Para conocer más sobre cuánto generaron los seguros de vida en 2020.

enfrentamos a retos como la seguridad de los datos. Ese es uno de los temas en los que se debe avanzar. Segundo, la preocupación de la ciberseguridad, hay empresas que son conscientes de la necesidad de la ciberseguridad, mientras que otras no toman este tema de la manera más seria y responsable.

¿Cree que en Colombia falta talento para acelerar la transformación digital?

Colombia es realmente un semillero de talento, pese a que las cifras de las personas que estudian carreras de tecnología han disminuido, definitivamente hay de talento y deberíamos tener más incentivos para este tipo de personas.

¿Cómo vienen trabajando en Dell con sus profesionales?

Nuestro interés es trabajar con la gente más talentosa, por eso en la compañía contamos con nuestros propios programas de talento. Nuestro mayor interés es capacitar y desarrollar a esos profesionales.

JOHANA LORDUY
@johanalorduy4

Colfondos S.A. Pensiones y Cesantías informa que el día 14 de junio de 2020 falleció el señor: **TORRES MARIN JOAN ORLANDO**, quien se identificaba con cédula N° 1.017.164.437. A reclamar las Cesantías se ha presentado en nuestra oficina la señora: **CLAUDIA PATRICIA MARIN MORALES**, identificada con cédula de ciudadanía N° 43.047.683 en calidad de **BENEFICIARIA**, madre del causante. Quienes crean tener igual o mejor derecho deben hacerlo valer en nuestra oficina Centro, ubicada en la Calle 54 N° 45 - 73 en la ciudad de Medellín, dentro de los 30 días siguientes a la publicación de este aviso, **PRIMER AVISO**

MINAS. ANM REVISARÁ LA VIABILIDAD LEGAL DE LA PETICIÓN DE LA EMPRESA

Prodeco calificó de “decepción” su renuncia a sus títulos mineros

BOGOTÁ

El *Prodeco*, filial de *Glencore*, anunció que comenzará la devolución de sus títulos mineros al país a través de la *Agencia Nacional de Minería* debido a los precios a la baja de los commodities objetivos del grupo y a que la estructura de costos de la operación no son viables económicamente.

La compañía anunció la decisión y la calificó como “decepcionante”, puesto que se tomó después de que la *ANM* negara la solicitud de la suspensión de operaciones para

30

AÑOS MANTUVO LA EMPRESA SU ACTIVIDAD MINERA EN EL PAÍS, EN LA QUE HA INVERTIDO MÁS DE US\$3.000 MILLONES.

las minas de Calenturitas y La Jagua, razón por la que anunció que estas estarán en cuidado y mantenimiento hasta que se haya completado la renuncia formal a los títulos.

“Durante los últimos 30 años, el *Grupo Prodeco* ha invertido más de US\$3.000 millones y pa-

gado alrededor de US\$3.000 millones en regalías e impuestos”, destacó la empresa, que ratificó que ofrecerá un plan de retiro voluntario a sus empleados.

Al respecto, la *ANM* anunció que recibió la solicitud de renuncia a los derechos de los títulos de *Prodeco* y comunicó que “realizará la evaluación de la solicitud radicada con el objetivo de definir si es viable legalmente”, pues se debe asegurar el cumplimiento de las obligaciones ambientales, sociales y económicas.

JOHANA LORDUY
@johanalorduy4

SOCIEDAD PORTUARIA PUERTO BRISA S.A. NIT. 900.096.574-2		
TARIFARIO DE SERVICIOS PORTUARIOS		
Acorde a la Resolución 723 de 1993 y 426 de 1997		
DESCRIPCIÓN	UNIDAD DE COBRO	US\$
MUELLAJE		
Muellaje	Mts/Esloza/Hora	0,52
USO DE INSTALACIONES A LA CARGA		
		US\$
Granel Sólido incluido carbón	Tonelada - Peso	5,50
Contenedores 20'	Unidad	100,00
Contenedores 40'	Unidad	140,00
Carga general extradimensionada	Ton o M3	6,50
USO DE INSTALACIONES AL OPERADOR PORTUARIO		
		US\$
Granel Sólido incluido carbón	Tonelada - Peso	1,00
Contenedores 20'	Unidad	18,00
Contenedores 40'	Unidad	18,00
Carga general extradimensionada	Ton o M3	1,20
Pilotaje	Maniobra	40,00
Remolcador	Maniobra	80,00
Operador Portuario Terrestre	Tonelada	0,20
ALMACENAJE - 3 días Libres		
		US\$
Granel Sólido incluido carbón	Tonelada/día	0,30
Carga general extradimensionada	Ton o M3/día	1,80
Contenedores de 20'		
Día 4 al 5	Unidad/día	20,00
Día 6 al 10	Unidad/día	30,00
A partir del día 11	Unidad/día	45,00
Contenedores de 40'		
Día 4 al 5	Unidad/día	28,00
Día 6 al 10	Unidad/día	40,00
A partir del día 11	Unidad/día	56,00
Tarifas registradas ante la Superintendencia de Puertos y Transporte		